

## **CANALES**

El marketing de nuestro producto va a estar representado en las plataformas más virales de nuestra sociedad, como facebook instagram, tiktok, twitter... además de en la radio. Consiguiendo así la fidelización de los más jóvenes concientizándolos con proyectos como este, siempre mirando hacia los más desfavorecidos en este caso los invidentes. Las redes sociales se han convertido en uno de los sistemas más fundamentales en el ámbito del marketing, facilitando así la internacionalización de cualquier empresa por eso mismo nos queremos adentrar en ellas.

De cara al funcionamiento de llegada ofrecemos dos tipos de servicio, el servicio a domicilio o en caso de que este no se pueda llevar a cabo o por cualquier motivo personal no se quieran proporcionar los datos del domicilio se podría optar al servicio de recogida en ópticas, siempre y cuando se justifique y la óptica sea colaboradora de nuestra empresa.

La llegada desde la fábrica hasta la tienda óptica, se realizará mediante camiones siempre y cuando se encuentren dentro de la península. Por otro lado, tanto como para las Islas Canarias como para las Islas Baleares, se distribuirán mediante transporte aéreo.